
SE AFASTE DO QUE TE AFASTA!

TEXTO BÍBLICO:

Provérbios 11:14 ARC

NÃO HAVENDO SÁBIA DIREÇÃO, O POVO CAI, MAS, NA MULTIDÃO DE
CONSELHEIROS, HÁ SEGURANÇA.

SE AFASTAR DO QUE NOS AFASTA DO PROPÓSITO DE DEUS ENVOLVE RENÚNCIA,
DESAPEGO, SACRIFÍCIO, FIRME DECISÃO E CONVICÇÃO PLENA.

SE AFASTAR DO QUE NOS AFASTA É SE AFASTAR DO QUE NOS ATRASA! LOGO
QUANDO NOS AFASTAMOS DO QUE NOS ATRASA NÓS ACELERAMOS.

A SÍNTESE É:

NÃO SE AFASTE DE DEUS. E SE FOR PRECISO, AFASTE-SE DO QUE TE AFASTA
DELE.

A PERGUNTA É:
O QUE ESTÁ TE AFASTANDO DO PROPÓSITO?

1. PECADOS - PG 289
2. PORNOGRAFIA - PG 129
3. MEDOS
4. RELACIONAMENTOS TÓXICOS
5. DESÂNIMO
6. ESCOLHAS ERRADAS
7. ESGOTAMENTO ESPIRITUAL
8. CRISES CONSTANTES
9. MÁGOAS
10. PREGUIÇA - PG 60

__________________________________________________

MÁGOAS

HÁ MUITAS PESSOAS ENTUPIDAS DE MÁGOA E ATORMENTADAS PELA CULPA. HÁ
PESSOAS PRISIONEIRAS DO ÓDIO E VÍTIMAS DA AMARGURA.
O PERDÃO É O ÚNICO REMÉDIO QUE PODE NOS DAR CURA.
O PERDÃO LIBERTA. O PERDÃO É A FAXINA DA MENTE, A ASSEPSIA DA ALMA, A
CURA DAS EMOÇÕES. A ÚNICA MANEIRA DE VOCÊ TIRAR SUA ALMA DO CÁRCERE
É PERDOANDO E RECEBENDO PERDÃO.



MC 11.25 “E, QUANDO ESTIVERDES ORANDO, SE TENDES ALGUMA COISA CONTRA
ALGUÉM, PERDOAI, PARA QUE VOSSO PAI CELESTIAL VOS PERDOE AS VOSSAS
OFENSAS”.

FALAR DE PERDÃO É MAIS FÁCIL DO QUE PERDOAR. O PERDÃO NÃO É FÁCIL, MAS
NECESSÁRIO. QUEM NÃO PERDOA NÃO PODE ORAR. QUEM NÃO PERDOA NÃO
PODE ADORAR A DEUS. QUEM NÃO PERDOA NÃO PODE SER PERDOADO. QUEM
NÃO PERDOA É ENTREGUE AOS FLAGELADOS DA ALMA.
O PERDÃO DEVE SER COMPLETO, IMEDIATO E PARA SEMPRE.
DEVEMOS PERDOAR ASSIM COMO DEUS EM CRISTO NOS PERDOOU. DEUS
PERDOA OS NOSSOS PECADOS E DELES NÃO MAIS SE LEMBRA.
O PERDÃO DE DEUS NOS RESTAURA E NOS RECONCILIA COM ELE. DECIDA
PERDOAR OS SEUS DEVEDORES.
TOME A DECISÃO DE ESPREMER TODO O PUS DA FERIDA.
TOME A DECISÃO DE FICAR LIVRE E DEIXAR A OUTRA PESSOA LIVRE.

EXEMPLO:

JOSÉ DO EGITO FOI VÍTIMA DE MUITAS INJUSTIÇAS. ELE SOFREU NAS MÃOS DE
SEUS IRMÃOS E NAS MÃOS DE SEU PATRÃO.
ELE PASSOU 13 ANOS DA SUA VIDA, DOS 17 AOS 30 ANOS, AÇOITADO PELO
VENDAVAL DAS CRISES MAIS MEDONHAS. FOI JOGADO NUM BURACO ESCURO. FOI
VENDIDO COMO ESCRAVO. FOI ACUSADO INJUSTAMENTE. FOI JOGADO NUMA
PRISÃO IMUNDA. MAS JOSÉ JAMAIS DEIXOU SEU CORAÇÃO AZEDAR.

A MÁGOA JAMAIS TEVE PERMISSÃO PARA INSTALAR EM SEU CORAÇÃO. ELE
ESTAVA PRESO, MAS SUA ALMA ESTAVA LIVRE.

DEUS RESTAUROU A SORTE DE JOSÉ E ELE FOI EXALTADO À HONROSA POSIÇÃO
DE GOVERNADOR DO EGITO.
COM O PODER NAS MÃOS PODERIA TER SE VINGADO DOS SEUS IRMÃOS, MAS
RESOLVEU PERDOÁ-LOS, DANDO-LHES O MELHOR DA TERRA DO EGITO.

JOSÉ NÃO SÓ PERDOOU SEUS IRMÃOS, MAS TAMBÉM ERGUEU UM MONUMENTO
VIVO DO SEU PERDÃO, DANDO O NOME AO SEU FILHO PRIMOGÊNITO DE
MANASSÉS, CUJO SIGNIFICADO É “DEUS ME FEZ ESQUECER”.

A MÁGOA ESCRAVIZA, MAS O PERDÃO LIBERTA. QUEM NÃO PERDOA NÃO TEM PAZ.
QUEM NÃO PERDOA NÃO PODE SER PERDOADO.
O PERDÃO É A FAXINA DA MENTE, O GRITO DE LIBERDADE DO CORAÇÃO.
FAÇA COMO JOSÉ: SE O SEU INIMIGO TIVER FOME, DÁ-LHE DE COMER; SE TIVER
SEDE, DÁ-LHE DE BEBER!

JOSÉ DISSE AOS SEUS IRMÃOS:

NÃO VOS ENTRISTEÇAIS POR ME HAVERDES VENDIDO PARA AQUI; PORQUE, PARA
CONSERVAÇÃO DA VIDA, DEUS ME ENVIOU ADIANTE DE VÓS.
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